

Sujet : [INTERNET] Avis CONTRE le PV le Carteyrou

De :

Date : 11/10/2022 à 10:21

Pour : ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr

Bonjour,

Pour ma part tout à fait indigné par ce projet.

Produire de l'énergie verte pour pallier à la dépendance des activités humaines, soit.

Comment ?

Des autorités compétentes comme l'ADEME ou le PNRCQ l'encadrent :

- privilégier les installations en zone urbaine (proximité du besoin, facilité de raccord, aspect paysage + biodiversité préservée)
- aller vers une production d'énergie propre et locale OUI mais à des fins de transition vers une sobriété énergétique (objectifs de réduction)

Pour Qui ?

Il semble à regret que ce projet ne profite en rien aux communautés locales. Au contraire il les menace directement :

- stress et perte de biodiversité sur 19ha (déforestation, grillageage, nuisances diverses)
- perte d'activités agricoles traditionnelles
- perte d'un espace naturel paysager remarquable (balade, proximité de sites classés)
- jalousies et querelles avec propriétaires terriens de concessions solaires (dommage pour la cohésion du territoire)
- coût indirect pour la communauté et la faune des travaux d'enfouissement (sur près de 20 kilomètres !)
- risque de surenchère avec implantation d'autres parcs solaires à proximité (pour profiter du raccord)

Par Qui ?

Total Energie (le « pour qui » en réalité), avide de transformer notre bien commun « soleil » en € sans réel souci du bien être et du patrimoine local. Ce que lui dicte son modèle ultra capitaliste : faire du profit pour ses actionnaires sur le dos de la nature.

De trop nombreux projets privés de ce type ont déjà souillé les campagnes à travers le monde... Fracking aux états-unis, surexploitation éolienne au Mexique, barrages délirants en Amazonie, Fukushima, marées noires etc. etc.

Maintenant cela arrive près de chez nous : <https://www.canopee-asso.org/les-forets-du-sud-de-la-france-attaquees-par-les-parcs-photovoltaïques/>

Ne pouvons nous pas retenir la leçon pour les générations futures ? Celle qu'à chaque fois, cela fini mal.

En conclusion : la localisation dans le Parc naturel, l'étendue de la surface «parquée », l'ampleur des travaux de raccord prévus, ainsi que les enjeux humains et environnementaux derrière ce projet, font que j'y suis formellement opposé.

Je pense que ces projets devraient exclusivement être portés par une autorité publique ou coopérative citoyenne locale garante du bien commun (exemple de Enercoop avec CéléWatt). Il m'apparaît d'ailleurs invraisemblable que l'avis du PNRCQ qui assure la cohésion et le maintien de la qualité d'habitat dont nous bénéficions tous ici aujourd'hui ne sois pas décisionnaire sur cette affaire.

STOP au PV Carteyrou !

Martial Garza, ingénieur colibri